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奉 仕 の 灯 で 道 を 照 ら そ う
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|糊属鵜ゞ １１月１５日（木)'',Ii第76号

芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

第７１回例会１９７９年 l１

’
司 会 佐 藤 副 会 長一 己

|｢W率俊秀クラブ(W.７６%)第10位にて表彰巾Ｌ

ｌげるべきところ失礼をしてしまいました。

ガバナーも大変，心を術めておられました。月

偏には第10位と発表させて頂きます。私にて役不
足とは存じますが皆様のご蹴僻を賜りたくお願し、

申し|､げます。

溌葱烈小
鹿島『１膳氏（第踊9地区幹事）

膣職域；認タ謹澆
和｢nがj司画（描浜瀬芥）商坂武次君，汀昨義久君，

i朧川覗信討，宮東悠?『，四元頼信君（人lil)

蕊登事塞報蕊告臼
①当クラブも３年後に５川1年,仙念を作る予定にな
っています。謙ﾎ|{|は従|｜公災より発表されます

ので，その節はご協ﾉﾉ下さい。

@IKI際ｲ鷺｛|:例魎帷誌を約1ケ月半llijに囚隙委風1を
より'1'|覧していますが，なるべく早くお謎みに

なって次の方にお迦し卜さい。

③例公俊IIMI'il}､If理斗}役幽公をIM催致します。

塗回長議報会
①GSE送別会昨II(１４１１)午1rT５111i,ホテルサ

ンルートにてGSEI､j l側の送別会がｲjオ)れまし

た。

GSEI､]1災及びI,j･luの杵さんは滞在｢|!のロータ

リークラブの好,世に大変感謝しておりました。

水’'１，,,}II<|の予定です。

②次|'! lの例会磯，ガバナー公式訪問のクラブ協議
会を開俳いたＬますが，各委員会の紺<'i･股び今

後の,;hil'l[煮よく'{;U'1!しておいて下さい‘，
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告会;;報委 員
職業奉仕委員会寺田委員長

鹿島地区幹事ご挨拶
4xI１はガバナーイＵ則Mで参IzさせてⅨきました。

卜|||:ﾘ”でｲj-j)れました年次ﾉ<会，公j↓)において出
、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

事 務 所
及 び

例 会 場

大和市中央１-５-４
大和市商工会館内
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本日のプログラム１１１１２２１１
クラブ協議会

「ガバナー公式【iﾉﾉ|川にそなえて」北砂術一ﾐハ
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o11月幻日勤労感謝のIIには各社各様のご!汁|川

をお持ちのi際と存じますが，思いやりの心をｲ!iっ

て従業凸の方々に接してIzげて下さい。私|II:で恐

縮ですが，士木尾は休まづ仕塀をするのですが少

し早やこ'#こ切り上げ一席没けたいと思っておりま

す。そして職員の健脱椅蠅にも気をくばっていき

たいと思っております。

親睦委員会中西委員長
。３クラブ合同例会の小委員会を開きますので委

員の方は残って下さい。タレントを求めています

どなたか推蔵して下さい。

なお，一言申し添えますならば，ロータリー財

団への寄附は，ロータリー財同1週間に限った行事
ではご座111｝ません。特別に寄附期|川の桁地はあり

ませんので，祷様のご郁合のよろしい|}￥に，いつ

でも鮎構ですので，おII１出頂きたいと思います。

事務局では，年中無休の受付を致しておりますの
で，爪:ねて侍様のご協刀をお願い'|’し｣zげる次第

でご座1,11ます。
ロータリー財杜lは,|lt界中のロータリークラブ

とロータリアン，その他の方々によって「|発的に

支援されている信託財産であると言われておりま
して，ロータリー財団の目的は，博愛的なもの又

は慈意的，教育的の‘}Ｉ業によって，色々なII1の国

民の''1の||〈|際剛解と友好関係を大きくｲ111し進めよ

うとするものでご座1,1｝ます･

狭い悦野でのみ物をII1しﾄｰげては↓&だもって恐縮
でご座Ir'}ますが，皆様が色々な処へ旅行なさいま

す。その際にその観光祁分お小追いを，チヨッ

トばかりご節約頂〈とか，旅行後のお釣銭をご提

供頂く‘脾によりまして，これがやがて人変な大き

な力になりまして，これからの若者達の将来の国

際平和を菜ル､て行く原動力に綿びつく、#になるこ
とと思う次輔でご座I（ます。

２ロータリー財団の沿革
ロータリーM･|､llの|II来は，ロータリークラブが

シカゴでnI11/tされた1905年(IVIIh38ｲﾄ）から12年

を杯た･
o1917年(人ll２６年）米国ジョージア州アトラン

タで開樅されたﾛﾘ際人公で，アーチ，クランク氏

によって構想が表Iﾘlされたと言われております。
。このロータリー財川への雌初の寄附金は米貨で

２６ドル50セントが米IKIミズーリ州カンザスシティ

のロータリークラブから寄せられたと嵩､われてお

ります。
。１９２８年(II{{和３年）の米国ミネソタ州ミネアポ

リスの人公で,:KI際ロータリーの糸lll11ﾘが改ll･:され

財|､11を５名の↑”Ⅱ姿此の怖剛の下におくことがＭＪ
定されたのだそうです。
o1931年(II{州１６イf)||<|際ロータリー即@|１灸とロ
ータリー財|､jlγ『即姿典会は，米1KIイリノイ州で，
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蕊窪溌溌
｢ロータリー財団週間にあたり」

舞
珀凸職』群』蛍『

蕊
ロータリー財団

委員会

Ｉ
ｆ長谷川清一委員長

１はじめに

私共のクラブでは，クラブ創立以来，２１''旧０）
ロータリー財|J1jml川を迎える！沢でご胴,!Iますが，

前年度におけます､％クラブの寄附状況は,１,０００
ドル寄附者，つまりポールハリスフェローは，胞

芥会興，ゴjf山会員とお亡くなりになりました矢野

会長のお三ﾉﾉでご座|111･ました。クラブとしての寄

附額は棟準的な水準に述する寝が出来ました。

今年度もI)11年度の実紬にil１いまして，ポールハリ
スフーュローと準フェローヘのご協力が頂けました。

そして今年度も|111年度の水準を維持する'1Ｉが出来

る見通しが立ちました‘|Ｉを御報告申し上げますと

共に，ご協ﾉﾉ頃きました会il得位に，財|､11委仙会
を代表いたしまして,M(y)て蝶！洲する次鯏でご雌
li'lます。イj-雌うご川副,'|ました。ご協ﾉJmきました

ﾉﾉｰ々のお岩前は,，やがて公表される|I『と,ILI､います

ので，ここでは宙略させて頂きます。
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者でなければならないこと。奨学金は，往復の旅
費と一定の限度内で行う見学旅行費および生活費
と学費のすべてを賄うものだそうです。

Ｄ大学課程奨学生の資格は，年令と学歴および
配偶者に関するものを除き，大学院課程奨学生と
同じだそうです。大学課程奨学金は，大学レベル
の課程の第２学年を修了した，年令18才～24才ま
での学生に与えられるそうです。大学院課程もし
くは，大学課程奨学金の申請者は，自分の本籍地
のある地区内のロータリークラブ，または申請時
に在学中の大学の所在する即区内のロータリーク
ラブによって，推せんされなければならないとい
われております。

Ｅ専門的訓練補助金は，若い技工や技術者に，

指定された本人達の専門分野の教育施設で，１カ
年までの期間，国外研修をさせるためのものだそ
うです。この補助金は年令21才～35才までの独身
又は既婚の男子および女子に支えられ，本人の旅
費学費，生活費の一切を賄う事になっておりま
すが，給料とか家族手当は含まれていないそうで
ご座居ます。

Ｆ以上の外に各地区は，心身障害者の教師に対
する奨学金の申請をすることが出来るそうです｡
これは，教師奨学金の申請書を提出する全地区間
の競争による補助金だそうです。年令は，弱才～
5吋までの独身又は既婚の男女で，少なくとも高

等学校の教育を受け，申請する時に少なくとも２
カ年間，心身障害者の専任教師として勤務または，

教育に従事していた者は，この奨学金を申請する
資格があるそうです。

Ｇ研究グループ交換は，種々の匡'の地区間で，
青年実業人および専門職業人のチームを４週間か
ら６週間迄の期間で見学をさせる為に交換するも
ので，年令は25才～35才までの優秀な青年５名の
チームを１組，地区毎に選定し，２カ年の間にお
互いに交換相手として取組んだ地区は，それぞれ
チームの派遣および受け入れの両方を行なわなけ
ればならないそうです。
私共のクラブも，つい先月，この受け入れを経

験した訳でご座居ますが，土屋会員，郡司会員，

財団を信託組織にしたのだそうです。
。１９４７年（昭和22年）にポール，ハリスが亡く

なるとたちまち，その追悼に多大な寄附金が財団

に寄せられたのだそうです。
。また，この年にロータリー財団大学院課程奨学

金の創立を見た年だそうですが最初にこの構想が

表明されましてから約30年の年月を経たこの年に，

18件の奨学金が与えられたのだそうです。
。それから1964年（昭和39年）に至り1928年（昭

和３年）に決めた５名の財団管理委員の数が，１１

名に増員された年で，この11名の財団委員の中，

６名までが国際ロータリーの会長経験者であった

と言われております。
。１捌年～６５年度（昭和胡年～40年度）の間に

専門的訓練補助金と研究グループ交換および特別

補助金の三つの活動が加えられたと言われます。
。そして，ロータリー財団の50周年に当る1967年
～68年度（昭和42年～43年）に大学課程奨学金の

プログラムが設けられたのだそうでご座居ます。
。次いで1971年（昭和46年）には心身障害者教師

奨学金が新らしいプログラムとして，発足したと
いう事でご座居ます。

３ロータリー財団の活動の大要
Ａ先に述べました通り，ロータリー財団の目的

は博愛的，慈善的，教育的，救仙的な性格をもっ
た確実で，実効の件う仕事を守り育てることによ

って，さまざまな国の人々の間の理解と友好関係

を増進することにある訳でご座居ます。
Ｂそういう中でロータリー財団の教育補助金は，

大学院課程，大学課程奨学金および専門的訓練補

助金の中の少なくとも一つが毎年，どこの地区へ
も支給されることになっておるそうでご座居ます。

また，このいずれのプログラムの候補者を推せん

することにするかは，地区が決めることになって
おるのだそうです。

Ｃ大学院課程奨学金は，ロータリークラブの存

在する１５１カ国のいずれの国のいかなる分野の研

究に対しても与えられるそうです。この奨学生は

年令20才～28才までの独身者又は既婚者で，学士
号をもっている者，又はこれと同等の学力のある
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その他の方々の大変なお骨折りによりまして，そ
の大任を果たしたばかりでご座居ます。

Ｈ最後に特別補助金というのがご座居ます，こ
れは，国際理解の増進に寄与する教育的，又は慈
善的事業に対して支えられるものだそうでご座居
ます。
こうした事業は不動産投資をしないことが必要で

あり且つ，国際ロータリーに負担をかけてないこ
とが必要だそうでご座居ます。この特別補助金は，
後援のロータリークラブ又は，地区がその一部を
負担し，かつ相当数のロータリアンが積極的に参
加する必要があるのだそうです。
尚この補助金は財団のほかのプログラムと重複す
る事業には与えられないそうです。
また，青少年交換計画に対しても同様であるそう
です。

最後に，クラブの寄附金，累計額が前ロータリ
ー年度の12月現在で，会員１人当り米貨10ドルに

相当するクラブは寄附順位1帥％とされます。
新会員１人当り最低米貨１０ドル，その他の会員

１人当り最低１ドルを毎年寄附することを承諾し
たクラブは「ロータリー財団の友」に指定される
のだそうです。
以上，たいへん不勉強な説明で恐縮でご座居まし
たが，財団の寄附金はこのような立派に，若者達
に学びの場を与え，国際間に友好の輪の広がりと

国際平和にとつながる原動力になる事には間違い
ないようでご座居ます。
私見でご座居ますが，例えば日本はアジアの中

にありますね，まわりは全部開発途上国と言って

も過言ではないでしょう。日本の経済力や技術力
といった蓄積した力を，他の国の，食糧増産とか，
エネルギーの開発とか，或いは，交通とか，通信

などの産業の基盤に活用することが必要なのでは
ないでしょうか，そうするととで，日本自身の活
動分野が広がるし，相手国の経済力と友好をつけ
ていく土台にもなる。道路をつくったり，新幹線

建設をやって景気刺激策がとられるならば，広い
意味での国際的な，ロータリー刺激策の一つ位あ
っても良いではないかと思います。

私達の今日の平和への願いが，未来の若者達への
教育へ，ロータリー財団への寄附を通して，活か
されていっている事実へ，是非皆様が協力下さる
ようお願い申し上げる次第でご座居ます。
鹿島直磨地区幹事

現在，ロータリー財団へは３４０万米ドル，米山
奨学記念基金へは，３億６０００万円，それぞれ供
託されたとの報告に接しております。ロータリー
財団への寄付金の課税控除については，その国に
よって若干の見解の違いがあります。しかし米山

基金への供金は総べて免税となりますので-層の
ご協力をお願いいたします。

本日は大変内容のある素晴らしい卓話を聴かせ
て頂き有り難うご座居ました。 風

議議瀦澱B掴灘
相模原中RC鹿島会員皆様方の益々の御発展

をお祝して
大和RC宮東会員今年始めて「大和中クラブ」

に出席させていた盲きました。よろしく。

富沢会員第一回親善ゴルフ大会で見事優勝，あ
りがとうございました。又ゴルフ幹事とし
ましては当日間際キャンセルが続出したた
め，北砂幹事には無理に御出席をいただき

助かりました。皆さんの御協力を感謝致し
ます。

高山会員相模中，自由ケ丘とmakeup出来ホッ
トしました。思わぬ方とお知り合いになれ
ました。

中西会員親睦G.大会欠席申し分けございません。
蜂屋会員本日は鹿島地区幹事さんをお迎え致し

大変うれしゅう御座居ます。昨年度は大変
御世話様になり，厚く御礼申し上げます今
後共宜しく。

古木会員入会して１ケ月になりましたよろしく
ご指導下さい。

亀谷会員辻さん，ゴルフの運転士ゴクロウサマ。
猪熊会員１１日第１回当クラブのゴルフコンペで

は幹事の富沢さんのお世話になり楽しい１
日でした。特に私の場合出来すぎで皆さん
に申訳ない位です次回も又勝たして下さい。
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